



Shalane Flanagan » AFP

Flanagan venció a la adversidad

Shalane Flanagan, sorpresiva medallista de bronce de 10.000 metros en la primera jornada del atletismo, tuvo que superar a un rival tan duro como sus adversarias para acceder a ese histórico podio.

La estadounidense tenía problemas intestinales desde el martes. Su fuerte gastroenteritis la indispuso durante dos días y llegó a plantearse su participación, antes de decidirse, afortunadamente, por salir a la pista. Al final de toda la angustia no le salió tan mal su ansiada participación en la ciudad de Beijing.

Al Día 17/8/2008